
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

筑後警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和２年７月２０日 午後４時３０分 から 

 令和２年７月２０日 午後５時４５分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          筑後警察署３階大会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下１０名 

 

  

 

警 察 署        

署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全

課長、地域課長、刑事課長、交通課長、警備課

長、大川警部交番所長 
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【着任幹部の紹介及び挨拶】 

 

【会長挨拶（要旨）】 

○ コロナ情勢下、筑後警察署には、真摯に対応をして頂き本当に感謝している。 

○ 色々な危険を排除できない状況下において、共存・共栄を考えていかなけれ

ばならないと考えているところ、この場をお借りして様々な情報交換が出来た

ら良いと期待している。 

○ 併せて新しく着任された幹部の方に益々お力添えを頂けるようお願い申し上

げ、私の挨拶に代えさせていただく。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

   会長、副会長をはじめ、警察署協議会の皆様には、日頃から各種警察活動 

  に対して、深い理解と協力を頂き、感謝している。 

   本年３月に筑後警察署長として着任し、協議会の皆様に早い段階で挨拶を 

  すべきところ、新型コロナウイルスの影響により、人との接触を自粛しなけ 

  ればならなかったが、本日、皆様と会い、警察署協議会を開催できることを 

  嬉しく思っている。 
  

【報告事項等】（署長） 

  １ 令和２年上半期中の治安情勢 

    刑法犯認知件数・検挙件数 

    交通事故発生件数・交通死者数 

  ２ 県警「三大重点目標」関連・事故発生状況 

    暴力団の壊滅 

    ・ 暴力団構成員等の検挙数等 

    飲酒運転の撲滅 

    ・ 検挙件数等 
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    性犯罪の抑止 

    ・ 発生件数等 

  ３ 県下における身近な犯罪・事故の特徴・発生状況 

    ニセ電話詐欺等の抑止 

    ・ 発生件数・検挙件数等 

    ＤＶ・ストーカー事案発生状況 

    ・ 発生件数等（児童虐待事案を含む） 

    高齢者交通事故 

    ・ 発生件数と第一当事者に高齢者が占める割合   

  ４ 管内における主な検挙事件等 

     

  ５ 警察署トピックス関連 

    移動交番による警ら・広報活動の実施等 

   

  ６ 署員の活躍・士気高揚 

    女性白バイ隊員の誕生等 

    

  ７ 体験型施策 

    警察署協議会による模擬１１０番通報体験等 

 

【質疑応答】 

 ○ 治安情勢説明に関して、委員から、「筑後市における刑法犯認知件数が減少

している理由は何か。」旨の質疑があり、刑事課長から「昨年、車上ねらい犯

行グループを検挙したことが大きな要因と考えている」旨の回答があった。 

 ○ 体験型施策に関して、委員から、「１１０番通報は全て聞き終わってから指

令をするのか。」旨の質疑があり、地域課長から「１１０番を指令する部署に

は、通報を聞く者と指令をする者が同時進行で作業するので、タイムラグを生

じさせることなく指令できる」旨の回答があった。 

   また、委員から「昔、通信指令する場所は北九州、福岡、筑豊、筑後の４箇

所であったように記憶しているが今はいかがか。」旨の質疑があり、地域課長

から「今は福岡（本部通信指令センター）の１箇所だけとなっているが、指令

は北九州地区、福岡地区、筑豊地区、筑後地区のエリアに分けて実施している」

旨の回答がなされた。 

 ○ 模擬１１０番通報を体験した委員から「今回、１１０番通報した際と現場に

駆けつけた警察官にそれぞれ事情聴取されたが、実際の事案であれば、何回事

情聴取されるのか。」旨の質疑がなされ、地域課長から「実際の事案であれば、

現場で事情聴取した後、警察署で供述調書を作成する際にも、再度、事情聴取

させてもらうことになる。」旨の回答がなされた。 

 【閉会】 

 以上で、第１回筑後警察署協議会を閉会する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


